
 

平成２９年度 

第３回宝達志水町社会教育委員会議 

 

＜日 時＞ 平成３１年３月１８日（火） 午後７時から 

＜場 所＞ 生涯学習センター「さくらドーム２１」 

 ２階 第二会議室 

 

■出席者 

<社会教育委員> 横山議長、柏﨑委員、美作委員、中村委員、松浦委員、池田委員 

<事 務 局>  山岸教育長、定免課長、秋田課長補佐、角見主任 

 

１ 開会あいさつ 

・横山議長    ・山岸教育長 

  

２ 議題（進行：議長） 

（１）平成 30年度宝達志水町社会教育委員活動報告について 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

【活動報告】  

説明。 

 

【質疑応答】 

 議事内容を承認。 

 

（２）平成 30年度社会教育関係事業報告について 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

【事業報告】 

  説明。 

＜①県、町生涯学習事業＞  

（家庭教育事業、心の教育事業、青少年育成事業、その他事業） 

＜②公民館事業＞ 

  

【質疑応答】 

 

終了。 

議事内容を承認。 

 

（３）平成 31年度宝達志水町社会教育委員活動計画（案）について 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

【活動報告（案）】  

説明。 

 

【質疑応答】 

 議事内容を承認。 

 

議 事 録 



（４）平成 31年度社会教育関係事業概要（案）について 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事業概要(案)】 

説明。 

＜② 町生涯学習事業＞ 

＜②東海北陸社会教育研究大会（三重大会）＞ 

＜③公民館事業＞ 

   

【質疑応答】 

終了。 

議事内容を承認。 

（５）その他 

 

 

 

 

各委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

 

 

 

事務局 

【質疑応答】 

 

＜立志式の感想＞ 

１ 今年度、宝達中学校のランチルームで行われたが、式典として考えた場合、

同場所を会場とすると緊張感が薄れるのではないか？ 

２ 他の会場（アステラス等）を検討した場合のメリット、デメリットを勘案し

３パターンくらい素案を策定し、検討したらどうか？ 

  

例年、私立高等学校の入学試験に併せて式典が催されてきたので、冬場に行わ

れてきました。会場の暖房機器等も考慮し、時期についても中学校と提案及び

検討しながら選定したいと考えます。 

  

＜青少年育成事業・町民会議の報告＞ 

１ ４月から５月にかけて１０連休があるが、それに伴う巡回について、学校

として先生やＰＴＡで見回ることの重要性についてのこと。 

２ 羽咋の法事などの人目のあるところでは最近トラブルはあまりないが、逆

に何も行事のない１０連休などの方が心配であるので、学校と連携を密にし

ながら何らかの対策を講じるとのこと。 

 

＜宝浪漫マラソンについて＞ 

 １ 町民の方々に手持旗を配付し、沿道で応援したらどうか？ 

 ２ 上野コース往路と復路のＵターン箇所が狭いのではないか？ 

 

 

宝浪漫マラソン実行委員会で検討する旨、お伝えします。 

 

【質疑応答】 

終了。 

議事内容を承認。 

 

   

３ 閉 会 

午後８時００分 終了 


